

Herren Kreisliga Gr.2

DJK Blau-Weiß Münster III : TV 1888 Reinheim
Donnerstag, 23.11.2023, 20:00 Uhr

Beißmann beendet mit Sieg das Spiel

Kurzer Jubel herrschte am Donnerstagabend beim Heimteam der DJK Blau-Weiß Münster III, als Colin Beißmann das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den TV 1888 Reinheim sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga Gr.2 mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgarant war insbesondere Colin Beißmann, der seine Partien gänzlich gewann. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Beim 3:1-Sieg gegen Schneider / Hönig kamen Frank / Löbig nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Zwar brachten Zhu / Bischoff Dias Fonseca / Breitwieser phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzten sich Dias Fonseca / Breitwieser mit 3:1 durch. Beim Sieg von Beißmann / Heckwolf gegen Schmidt / Kopp konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 3:0 an den Tisch. Keinen siebringenden Fuß auf die Erde bekam José-Manuel Dias Fonseca bei der unterm Strich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Mattis Bischoff. Da war final wirklich nichts zu holen. Einen Sieg holte nachfolgend Colin Beißmann wiederum bei seinem 3:1 gegen Hequn Zhu. Dann ging es beim Stand von 4:1 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Nick Breitwieser hatte im Einzel gegen Günther Leonhardt Schmidt am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nicht einen Satzgewinn überließ Andy Frank seiner Gegnerin Alexandra Schneider beim ungefährdeten 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 6:1. Michael Löbig gelang es, Benjamin Kopp im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Zwar brachte Klaus-Peter Hönig Joachim Heckwolf phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Joachim Heckwolf mit 3:1 durch. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der DJK Blau-Weiß Münster III und des TV 1888 Reinheim. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von José-Manuel Dias Fonseca gegen Hequn Zhu, eine Niederlage, die man vor dem Spiel so erwarten konnte. Zwar brachte Mattis Bischoff Colin Beißmann phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Colin Beißmann mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 07.12.2023 gegen den 1. TTC Darmstadt III, während der TV 1888 Reinheim am 08.12.2023 gegen die KSG 1945 Georgenhausen II antritt.

Statistik:

DJK Blau-Weiß Münster III

Doppel: Frank / Löbig 1:0, Dias Fonseca / Breitwieser 1:0, Beißmann / Heckwolf 1:0

Einzel: J. Fonseca 0:2, C. Beißmann 2:0, N. Breitwieser 1:0, A. Frank 1:0, M. Löbig 1:0, J. Heckwolf

1:0

TV 1888 Reinheim

Doppel: Zhu / Bischoff 0:1, Schneider / Hönig 0:1, Schmidt / Kopp 0:1

Einzel: H. Zhu 1:1, M. Bischoff 1:1, A. Schneider 0:1, G. Schmidt 0:1, K. Hönig 0:1, B. Kopp 0:1